



LA XII EXPOSICION PROVINCIAL DE FLORES Y PLANTAS

Fue inaugurada por el Subsecretario del Ministerio de Información y Turismo, del de la Gobernación, y primeras autoridades provinciales

La Exposición de Flores y Plantas de 1967, tuvo el día 9 de mayo una inauguración a cargo de destacadas personalidades, pues fueron dos subsecretarios, el de Turismo D. Antonio García y Rodríguez-Acosta, y el de Gobernación, D. Luis Rodríguez de Miguel, quienes acompañaron a nuestras primeras autoridades, en esta manifestación tan expresiva del sentir gerundense a través de una muestra de indudables atractivos.

Junto a ellos, el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, D. Víctor Hellín Sol, General Gobernador Militar de la Plaza y Provincia, D. José Artero Soteras, presidente de la Excm. Diputación Provincial, D. Juan de Llobet Llavari, Delegado Provincial del Ministerio de Información y Turismo, D. José Luis González Sobral; alcalde de Gerona, D. José Bonet Cuffí,



y otras personalidades, que fueron recibidas en el Museo de San Pedro de Galligans por el Director del mismo, D. Miguel Oliva Prat y por la Delegada Provincial de la Sección Femenina, Srta. María Cubarsí.

Les acompañaron por el amplio recorrido a través de la iglesia-museo, Claustros y finalmente hasta la Plaza de los Jurados, habilitada también este año, para esta exposición.

El señor subsecretario de Turismo mostró su sorpresa, que calificó de agradable ante la belleza acumulada y el buen gusto con que se había montado la exposición que calificó de verdaderamente excepcional y digna de una provincia donde la belleza parece conjuntarse, ya que además de surgir de la naturaleza, las manos femeninas saben crearla, para conseguir un atrac-

tivo más para los turistas y para cuantos les es dado disfrutar de esta exposición.

El gris noble de las piedras talladas hace siglos por la mano del hombre, contrastaba con el color vivo de las flores y plantas que la naturaleza prodiga especialmente en primavera, y de la que San Pedro de Galligans parece ser el guardador celoso durante unas jornadas, para ser mostradas al público, en una conjunción en que además el agua y la música, logran la más adecuada ambientación.

La Sección Femenina, guardadora de tantas tradiciones, aporta también en favor de la provincia, esta manifestación anual, cuidando de su organización, con la colaboración de la Diputación Provincial y el patrocinio del Ayuntamiento de la ciudad.